

Débat : « Israël - EAU - Bahreïn : un nouveau Proche-Orient ? »

16 septembre 2020



Ce sont des accords qui bousculent les équilibres au Proche-Orient. Ce mardi à Washington, Benjamin Netanyahu en compagnie des ministres des affaires étrangères du Bahreïn et des Émirats Arabes Unis ont signé un accord « historique ». Un traité de reconnaissance mutuelle qui normalisera les relations entre ces deux pays arabes et Israël - voilà 26 ans que ce n'était plus arrivé à l'État hébreu qui rompt ainsi son isolement dans la région. Le tout sous l'égide de Donald Trump, le parrain américain de ces « accords d'Abraham » comme il les appelle.

Les invités :

Bertrand HEILBRONN, Président de l'Association France Palestine Solidarité (AFPS)

Arié BENSEMHOUN, Directeur exécutif Elnet France

• **Emplacement** : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [S'informer](#) > [Dossiers thématiques](#) > [Diplomatie et droit international](#) >

• **Adresse de cet article** :

<http://www.plateforme-palestine.org/Debat-Israel-EAU-Bahrein-un-nouveau-Proche-Orient>